

19.03.2017 20:04 Uhr - Weltmeisterschaft - Finale - noa

## Omeyer und Narcisse beenden Karriere in Nationalmannschaft

**Zwei Symbolfiguren des Erfolgs werden in Zukunft nicht mehr für die französische Nationalmannschaft auflaufen. Die französische Zeitung l'Equipe bestätigte den Bericht des Fernsehsenders Stade 2, dass die Weltmeister Daniel Narcisse und Thierry Omeyer ihren Rückzug bekanntgegeben haben.**

Torhüter Thierry Omeyer und Rückraumspieler Daniel Narcisse gehörten über 15 Jahre zum festen Bestandteil der französischen Nationalmannschaft. Sie trugen maßgeblich dazu bei, dass Frankreich in der vergangenen Dekade den Welthandball geprägt und teilweise dominiert hat. Gemeinsam gewannen sie zweimal olympisches Gold (2008, 2012). Narcisse wurde viermal Weltmeister, Omeyer gar fünfmal. Hinzu kommen jeweils drei Europameistertitel.

Die Welthandballer der Jahre 2008 (Omeyer) und 2012 (Narcisse) gaben bislang keine detaillierten Gründe für den Rücktritt bekannt. Allerdings scheint ein vorzeitiges Karriereende nicht in Frage zu kommen. Thierry Omeyer (40) und Daniel Narcisse (37) besitzen bei Paris Saint-Germain beide noch einen Vertrag bis Sommer 2018. googletag.cmd.push(function() { googletag.display('div-gpt-ad-1380148910362-0'); });